

EL REPUTADO DISEÑADOR HERNÁN ARRIAGA AMBIENTA LOS APARTAMENTOS DE LAS TORRES TRIATEC CON MUCHO ESTILO Y MODERNIDAD

EL reconocido diseñador internacional Hernán Arriaga presentó su propuesta para los apartamentos modelo de las Torres Triatec: una estética donde predominan las texturas y materiales naturales, y que llevó a cabo con la complicidad de experimentados colaboradores locales. El resultado fue dos exquisitos espacios que reflejan un «estilo de vida» actual, muy acorde al sentido de la estética impecable que caracteriza a Hernán. Por eso, para la ambientación de un edificio como Triatec, el diseñador recurrió a la combinación de la madera, el blanco y metales cromados para darle un acento contemporáneo y nuevo. Proyecto que él mismo calificó como muy hermoso, súper chic e increíblemente destacado.

Fotos: ¡HOLA! R.D./ALEJANDRO NUÑEZ



Dos magníficas áreas de los apartamentos ambientados por Hernán Arriaga en las Torres Triatec que se pueden visitar durante los tres próximos meses. Izquierda, el prestigioso diseñador posa en una de las estancias por él decorada



LOS SOCIOS DE LAS TORRES TRIATEC PRESENTARON DOS FABULOSOS APARTAMENTOS MODELO EN CUYA DECORACIÓN COLABORÓ EL PRESTIGIOSO HERNÁN ARRIAGA



Los prestigiosos socios de las Torres Triatec posan en el interior de uno de los apartamentos modelo de su proyecto junto al reconocido decorador internacional, Hernán Arriaga. De izquierda a derecha, el arquitecto Juan Pérez Morales, Hernán Arriaga y los ingenieros Manuel Fernández-Peix y Michel El-Hage. Derecha, la popular comunicadora Pamela Sued quien fue la encargada de la presentación del acto



LOS socios de las Torres Triatec, el arquitecto Juan Pérez Morales y los ingenieros, Michel El-Hage y Manuel Fernández-Peix, presentaron dos apartamentos modelo dentro de este destacado proyecto. Con la colaboración del reconocido diseñador internacional, Hernán Arriaga, los asistentes al acto pudieron apreciar, en primera persona, los exquisitos ambientes creados para el hogar en dos estilos distintos, pero igual de impresionantes, ubicados en el tercer nivel de la

Torre Este y en el cuarto nivel de la Torre Sur. Estas propuestas fueron desarrolladas con la colaboración de las tiendas: Elements, Tissage, Tessuti, La Nacional Home Gallery, San Ramón, Altri Tempi, Marcan, Murall, Azul Mar, Zara Home y Casa Cuesta, siendo Yudelka Checo una de las cómplices especiales en el proyecto.

Fotos: MARIO PÉREZ/ALEJANDRO NUÑEZ

Arriba, el decorador Hernán Arriaga rodeado por algunos de los talentosos profesionales dominicanos que colaboraron en la decoración de los apartamentos modelo. Gracias a su apoyo y dedicación se logró crear dos fabulosos ambientes que se presentaron en el tercer nivel de la Torre Este y en el cuarto nivel de la Torre Sur. Izquierda, dos preciosas áreas que se pueden visitar durante los próximos tres meses